

Peringati Kelahiran Nabi Muhammad SAW, Dr. H. Arsal Aras Ajak Muslimat NU Mamuju Tengah Untuk Laksanakan Maulid Akbar

Rosmini - MAMUJUTENGAH.GOBLOG.CO.ID

Sep 28, 2022 - 16:55



Mamuju Tengah - Pengurus besar Muslimat NU dan PC NU Kabupaten Mamuju Tengah menggelar Silaturahmi sekaligus dirangkaikan peringatan Maulid Nabi

Muhammad SAW 1444 Hijriah bertempat di Pendopo Rujab ketua DPRD,Rabu 28/09/2022.

Hadir Pengurus besar Muslimat NU Hj Andi Nurhiyani Jamero M.Si, Ketua DPRD Mamuju Tengah Dr.H.Arsal Aras SE,M.Si, Ketua NU Zakaria S.Ag, M.Pd,Ketua MUI Kiai Muhammad Qosim, Pengurus GP Ansor, Banser dan pengurus NU lainnya.

Ketua NU Mamuju Tengah Zakaria mengatakan acara kunjungan Silaturahmi ini untuk saling mengenal antara pengurus PC Muslimat NU sekaligus mengajak membangun kebersamaan ditengah beraknya berbagai tantangan kehidupan sosial,ekonomi terutama setelah pandemik Covid-19.

“Kami sadari pengurus Muslimat NU maupun PC NU yang terdiri dari berbagai kalangan yang ikut dalam kepengurusan baik PNS, Pendidik, Kementerian Agama bahkan dari anggota DPR juga terlibat didalamnya, “ Tuturnya.

Ia berharap Muslimat NU menjadi Organisasi masyarakat yang paling aktif dan banyak berkegiatan baik dicabang maupun ditingkat ranting, bisa memberikan manfaat keanggotanya dan bagi Seluruh Masyarakat.

Sementara Dr.H.Arsal Aras mengajak pemuda atau pengurus Muslimat NU di Moment Maulid Nabi Muhammad SAW agar dilaksanakan lebih meriah karena kita sudah bebas dari Covid-19 agar nuansanya di Kabupaten Mamuju Tengah lebih terlihat,dirinya siap mensupport dan menunggu informasi selanjutnya.

“ Organisasi NU harus berjalan dan momentum perayaan Maulid Nabi Muhammad SAW tahun ini harus meriah serta lebih besar atau Maulid Akbar, “ ucap Ketua DPRD Tersebut

Ditempat yang sama Pengurus besar Muslimat NU Hj.Andi Nurhiyani mengimbau kepada pengurus agar jangan mau jadi penonton,semua harus ikut Teknologi sesuai perkembangan Zaman.

“ Kehidupan kita kedepannya banyak bergantung ke Henpone,jadi jangan Cuma dipake WA tapi pake cari duit seperti jualan online meskipun tidak punya Toko, “ ungkap Hj.Andi Nurhiyani.

Ia mengajak Pengurus Muslimat NU untuk memaknai Maulid Nabi Muhammad SAW dengan berbuat yang lebih baik lagi.